



La webradio fait peau neuve !

publié le 06/11/2016

Après 3 ans de bons et loyaux services, la webradio du collège (toujours accessible [ici](#)) devient Radio Lusart ! Nous collaborerons avec la Communauté de Communes du Pays Mélusin (atelier du mercredi après-midi de F. Quintard), Rurart et le lycée de Venours.

Pour ce début d'année, au collège :

- ▶ [Les 3e se livrent tout en poésie](#)
- ▶ [Les 5e font revenir Mélusine à notre époque façon "Les Visiteurs"](#).
- ▶ Enfin, quelques [réactions à chaud](#) après l'exercice de mise en sûreté au collège.

Bonne écoute et restez connectés, d'autres émissions arrivent très vite !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.